

Je quitte ceux que j'aime pour rejoindre ceux que j'ai aimés.

Avec une infinie tristesse, mais reconnaissants pour tous les beaux moments vécus avec lui, nous disons adieu à

Monsieur Raymond BOURGEOIS

enlevé à notre tendre affection le 21 octobre 2018, dans sa 83e année.

Ses enfants:

Yves et Véronique **Bourgeois**, à Sullens;

Dorette et Mario **Fasoletti**, à Anzère;

Ses petits-enfants:

Romain et Yupa **Bourgeois**, à Sullens;

Damien et Cindy **Bourgeois**, à Sullens;

Ses sœurs:

Nelly et Frédéric **Piaget**, et famille à Ecublens;

Josette **Delessert** et son compagnon Jean-Marie **Goumaz**, et famille à Pully;
ainsi que toutes les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Un chaleureux merci au personnel de l'EMS Les Châteaux, à Goumoens pour sa gentillesse et son dévouement.

En son souvenir, un don peut être adressé à Olbis Les Ateliers,
Le Mont-sur-Lausanne, CCP 10-18206-3, mention deuil Raymond Bourgeois.

Adresse de la famille: Yves Bourgeois, Route de Cheseaux 17, 1036 **Sullens**.

Cet avis tient lieu de faire-part.